

LES HOUCHES

Famille honorée par Israël

Mme Madeleine Drouet a reçu la médaille des Justes par M. Ariel Kerem représentant l'ambassadeur d'Israël auprès des Nations Unies, à Genève, dimanche 15 novembre, à la mairie des Houches. Cette décoration récompense le courage et la solidarité dont ont fait preuve ses parents, M. et Mme Oscar et Adèle Desailloux, pendant la Seconde Guerre mondiale, en hébergeant, durant près d'un mois, un couple juif, M. et Mme Kipnis, en fuite devant la barbarie nazie, à l'automne 1943. M. et Mme Desailloux les ont aidés à trouver un passeur pour aller se réfugier en Suisse. A peine une demi-heure après leur départ, les Allemands fouillaient la maison des Houchards. Ils avaient certainement été dénoncés. Aussitôt arrivés en Confédé-

ration helvétique, les fuyards furent refoulés de l'autre côté de la frontière par les autorités. Le couple Kipnis trouva alors asile pendant dix mois, jusqu'à la libération, au village de Barberine sur la commune de Vallorcine...

Ils n'ont jamais oublié cette terrible épreuve ni l'aide généreuse des parents de Madeleine. Aujourd'hui disparus, c'est leur fils Léo Kipnis qui a tenu à rendre hommage au couple Desailloux par l'intermédiaire de Madeleine. Il est venu spécialement d'Israël pour assister à cette cérémonie honorifique. « *Il y en a qui ont fait beaucoup plus. Je n'ai rien demandé, mais c'aurait été lourd à porter si nous n'avions rien fait pour eux* », confiait Madeleine, très émue.



Madeline Drouet (à gauche) s'apprête à recevoir la médaille des Justes, des mains de M. Kerem (à droite).